



## Gel Persiapan Kulit Nuprep®

[ID]

**REF** 10-30, 10-30K, 10-61, 10-65, 10-25, 10-25S

**Bahan:** Air, Aluminium Oksida, 1,2-Propanediol, Natrium Poliakrilat, Metilparaben, Propilparaben, FD&C Biru 1, FD&C Merah 40, FD&C Kuning 5.

**Indikasi Penggunaan:** Untuk digunakan saat impedans kulit yang lebih rendah dapat meningkatkan kualitas hasil uji, misalnya: pemeriksaan EEG, prosedur potensial rangsang, tes stres EKG, pemantauan rehabilitasi jantung, dan prosedur pemeriksaan pemantauan kateter jantung.

**Penerapan:** Keluarkan gel sejumlah yang diperlukan ke permukaan seperti perban. **Untuk elektrode bukan sekali-pakai**, lakukan abrasi lembut pada kulit dengan mengeluarkan sejumlah kecil Nuprep ke kapas pentul, lalu gosok perlahan pada kulit dengan 4-5 gerakan melingkar; buang gel berlebih, lalu tempelkan elektrode pada lokasi yang telah disiapkan. **Untuk elektrode jantung**, lakukan abrasi lembut pada kulit dengan mengeluarkan sedikit Nuprep pada perban, lalu gosok perlahan pada kulit dengan 4-5 gerakan melingkar; buang semua Nuprep dari lokasi elektrode menggunakan perban kering sebelum memasang elektrode. Untuk pasien bayi baru lahir atau lansia, gunakan tekanan yang jauh lebih rendah daripada tekanan untuk orang dewasa.



**Jangan sampai terkena mata. Jika produk mengenai mata, bilas dengan air hangat selama 10-15 menit. Jangan mengucek mata.** • **Gunakan secara topikal hanya pada kulit utuh.** Jangan gunakan pada atau di dekat luka terbuka atau kulit yang terkompromi. • **Harap lebih berhati-hati jika pasien memiliki riwayat alergi kulit atau sensitif terhadap kosmetik dan losion.** Jika muncul ruam, kemerahan, gatal, bengkak, atau abnormalitas pada kulit, segera cuci bersih. • **Jangan digunakan bersama elektrode yang menimbulkan arus listrik.** • **Jangan melakukan abrasi berlebihan;** dapat terjadi abrasi topikal dengan bekas luka permanen. • **Gel Nuprep mengandung bahan tak-larut yang dapat membentuk bayangan atau mengganggu pemeriksaan Pencitraan Resonansi Magnetis (MRI).** Sebelum pemeriksaan MRI, pastikan semua bahan yang digunakan dalam pemeriksaan neurodiagnostik sudah dibersihkan dari lokasi elektrode.

**Laporkan insiden serius yang terjadi sehubungan dengan perangkat ini kepada produsen dan, jika di UE, kepada pihak berwenang yang kompeten di Negara Anggota tempat pengguna dan/atau pasien berada.**

**Keamanan dan Penanganan:** Nuprep tidak beracun jika tertelan. Nuprep diproduksi tanpa menggunakan lateks karet alam. Tutup wadah rapat-rapat saat tidak digunakan. Tidak ada kondisi penyimpanan khusus. Nuprep dapat dibuang tanpa penanganan khusus.



Weaver and Company, 565 Nucla Way, Aurora, CO 80011, USA  
+1-800-525-2130 www.weaverandcompany.com

